

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Vide-dressing

Le Conseil municipal a décidé d'octroyer un don exceptionnel à une action organisée par quatre jeunes femmes principalement domiciliées au village en faveur de deux orphelinats au Népal. Le montant de CHF 150.00 sera versé dans le cadre d'un « vide-dressing » organisé le 11 mars 2018 de 9h30 à 13h30 à la salle polyvalente. A noter qu'un brunch sera également mis sur pied et que la manifestation est bien entendu ouverte à tous. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus au secrétariat communal.

Représentations

Manfred Bühler représentera la commune lors de l'assemblée générale des actionnaires de Vadec SA (société de valorisation des déchets à La Chaux-de-Fonds) à St-Imier le 22 mars. Quant à Nicolas Bürgi, il se rendra le 16 mars à l'assemblée générale de la banque Clientis Caisse d'Epargne Courtelary SA à Péry.

Dissolution

Cédric Grünenwald s'est rendu le 28 février à Corgémont pour la séance de dissolution de la commission de construction relative à la rénovation de l'école secondaire de Corgémont. La commission a bien pu terminer le projet dans le respect du crédit et les travaux donnent satisfaction.

Apéritif des commissions

Le Conseil municipal a décidé d'organiser une soirée de remerciement pour toutes les personnes qui oeuvrent dans les différentes commissions au service de la commune. Cet événement aura lieu le 20 août 2018 à 19h à la salle des sociétés. Une invitation personnalisée parviendra prochainement à toutes les personnes concernées.